

+ TELEGRAMM +

ögb steiermark: meldungen im zeitraffer

+++ KONFERENZTERMINE 2017. Die steirische ÖGB-Landeskonferenz wird nächstes Jahr am 28. Juni stattfinden, die Landesfrauenkonferenz am 26. Juni. Weiters werden im Zeitraum März bis Juni acht Regional- und 13 Bezirkskonferenzen abgehalten. +++ BEVÖLKERUNGSPROGNOSE. Der Großraum Graz wächst stark, während die Ober- und Südoststeiermark schrumpfen, hat die Landesstatistik berechnet. Demnach wird die Stadt Graz bis 2050 einen Bevölkerungsanstieg von 28 Prozent verzeichnen, während dem Bezirk Murtal ein 15-prozentiger Abgang vorausgesagt wird. +++ ARBEITSZEITVERKÜRZUNG. Eine humane Verteilung und generelle Verkürzung der Arbeitszeit ist das Gebot der Stunde, wurde bei einer Tagung von PensionistInnen-Gremien des steirischen ÖGB festgestellt. +++ ARBEITSMARKT. 38.202 Arbeitslose im Juni 2016 bedeuten zum ersten Mal seit fünf Jahren einen Rückgang gegenüber dem Vergleichsmonat im Vorjahr. Die Gesamtarbeitslosigkeit mit SchulungsteilnehmerInnen beläuft sich auf 46.022 Personen. +++ LOBBYING. Beim Justizministerium ist ein Register für Lobbying und Interessenvertretungen eingerichtet. In dieser öffentlich zugänglichen Auflistung sind neben Unternehmen und ExpolitikerInnen wie Franz Fischler auch der ÖGB und die AK aufgeführt. +++ ONLINE, www.oegb-stmk.at



WEITERHIN hohe Arbeitslosigkeit.



REGIONALKONFERENZEN in den neuen acht Regionen.

ÖGB KÄRNTEN KOMPAKT



PRO-GE EHRTE MITGLIEDER IN WOLFSBERG

Die PRO-GE Kärnten ehrte kürzlich 96 langjährige Mitglieder im Schloss Wolfsberg. Unter ihnen auch Sophie Kleinszig, sie ist seit 70 Jahren Gewerkschaftsmitglied. Landesvorsitzender Günther Goach, Ortsgruppenvorsitzender Wolfgang Knes und Landessekretär Gernot Kleißner gratulierten allen JubilarInnen.



FÜHRUNGSWECHSEL YOUNION LUD ZUM IN DER GÖD KÄRNTEN

Am 2. Juni fand in Klagenfurt der 17. Landeskongress der Gewerkschaft Öffentlicher Dienst statt. Stefan Sandrieser wurde für die kommende fünfjährige Funktionsperiode zum neuen Vorsitzenden gewählt. Arnold Auer und Michael Krall fungieren als seine Stellvertrter.



PENSIONISTINNEN-TREFFEN

Die Gewerkschaft younion veranstaltete auch heuer wieder ein landesweites PensionistInnentreffen im Jugendund Familiengästehaus Cap Wörth in

Zahlreiche Mitglieder folgten der Einladung und verbrachten einen wunderschönen Tag am Wörthersee.